

Lisa Deißler

## **DEISSLER DANKT ERZIEHUNGSFACHKRÄFTEN ZUM TAG DER KINDERBETREUUNG**

15.05.2023

---

Anlässlich des bundesweiten Aktionstages der Kinderbetreuung am 15. Mai dankt die Marburger Landtagsabgeordnete Lisa Deißler allen ErzieherInnen und Tageseltern, die sich unermüdlich für das Wohlergehen und die Entwicklung der ihnen anvertrauten Kinder einsetzen.

Bei Besuchen in der Marburger Emil-von-Behring-KiTa sowie der Stadtallendorfer Kindergruppe Kirchhainer Weg hält Deißler fest: „Weltbeste Bildung ist keine Phrase, sondern hat für uns Freie Demokraten klare Priorität. Kinder brauchen individuelle und erstklassige Betreuung. Nicht ohne Grund dauert die Ausbildung der ErzieherInnen etwa fünf Jahre. Aus diesem Grund sehe ich die Überlegung der Landesregierung, Fachfremde nach einer kurzen Weiterbildungsphase als Fachkräfte in der Kinderbetreuung einzusetzen sehr kritisch. Wir müssen den Beruf der Erziehungsfachkraft attraktiver gestalten, um dem Fachkräftemangel effektiv entgegenzutreten. Hier muss die Landesregierung endlich ihre Hausaufgaben machen und für gute Rahmenbedingungen sorgen.“, erklärt Deißler.

Begleitet wurde die Landtagsabgeordnete von Dr. Tobias Koch, Stadtverordneter und Ortsvorsteher der FDP-Stadtallendorf, sowie Louisa Scholz, Kreistagsabgeordnete und Wahlkreiskandidatin der Freien Demokraten für die anstehende Landtagswahl im Wahlkreis 12.

Deißler merkt an: „Die Arbeit der ErzieherInnen ist von unschätzbarem Wert für unsere Gesellschaft. Kitas und Krippen sind Bildungseinrichtungen, sie sind elementar und müssen auch mit der gebotenen Priorität behandelt und ausgestattet werden.“

Für Scholz steht fest: "Bildung beginnt nicht erst in der Grundschule. Die Grundlagen für eine erfolgreiche Bildungsbiographie werden bereits früher gelegt. Basiskompetenzen wie

---

Grundrechenarten, Lesen, aber auch der Umgang mit Konflikten werden hier vermittelt. Mit dieser wichtigen Aufgabe dürfen die Kommunen nicht alleine gelassen werden."

Bei dem Besuch der Stadtallendorfer Kinderguppe Kirchhainer Weg lobt Dr. Tobias Koch den Zustand der Kindertagesstätte: „Der gute bauliche Zustand der Kindertagesstätten in Stadtallendorf zeigt, dass qualitative Kinderbetreuung in Stadtallendorf einen hohen Stellenwert hat. Um langfristig Erziehungsfachkräfte in der Stadt zu halten, ist es wichtig als engagierter Arbeitgeber aufzutreten und gute Arbeitsbedingungen zu ermöglichen. Beides gelingt in Stadtallendorf.“

Seit 2012 wird in ganz Deutschland der "Tag der Kinderbetreuung" am Montag nach dem Muttertag veranstaltet. Er soll das Thema frühkindliche Erziehung in den Vordergrund rücken und auf das großartige Engagement der rund 700.000 Erziehungsfachkräften und Tageseltern in Deutschland aufmerksam machen.